

JUEZ DEJÓ LIBRE A DIRECTOR DE ESCUELA SOSPECHOSO DE ABUSOS A MENORES

NIÑAS ACUSAN A MAESTRO

Upala
 Provincia: Alajuela
 Población: 15.822 hab
 Extensión: 245,82 km²

EDGAR CHINCHILLA
 Corresponsal GN

Seis niñas señalaron al director de la escuela donde estudian como sospechoso de abusos sexuales de ellas.

Después de la declaración de las menores, los oficiales de la Fuerza Pública detuvieron al hombre, de apellido Somarribas y 47 años, el miércoles pasado, y lo llevaron a la delegación policial, donde estuvo varias horas.

El supuesto delito ocurrió en un centro educativo en Upala de Alajuela, donde Somarribas también es maestro.

El caso lo destacó una chiquita de 11 años que les contó a los papás que el hombre le había tocado las partes íntimas.

De inmediato, los señores llevaron a la pequeña a la fiscalía para poner la denuncia.

El acto de la menor llenó de valor a cinco niñas más, que confesaron que también habían sido víctimas de abuso por el director.

Al parecer, los abusos se habrían dado desde el 2013, cuando el director llegó al centro educativo; sin embargo, las niñas dijeron que el hombre las intimidaba y por eso no habían contado nada.

Libertad. Este viernes a Somarribas lo llevaron a una audiencia en la que la fiscalía tenía pensado pedir prisión preventiva, sin embargo, debido a un zafis del Ministerio Público, el sujeto quedó libre y sin medidas.

El defensor público del sospechoso demostró que la fiscalía retuvo a Somarribas 24 horas y media antes de entregarlo al Juzgado cuando la ley dice que la fiscalía tiene solo 24 horas para procesar a los sospechosos.

El fiscal del caso, Miguel Carranza, se sacudió y dijo que el



Los maestros prefirieron guardar silencio ante las acusaciones. EDGAR CHINCHILLA



Al director lo interrogaron y luego quedó libre. EDGAR CHINCHILLA



El hombre estuvo varias horas en la delegación policial de Upala. EDGAR CHINCHILLA

malentendió se dio porque el juez contó el tiempo desde que los oficiales de la Fuerza Pública le dijeron al hombre que la fiscalía que-

ría hablar con él y no desde que entró a la fiscalía y le dijeron que estaba detenido, que ocurrió 30 minutos después.

Carranza apeló de inmediato la decisión del juez y está a la espera de una nueva audiencia. Según trascendió, ayer en la tar-

CREO QUE...



MIGUEL CARRANZA
FISCAL

"Es muy probable que haya más niñas afectadas y esperamos que poco a poco se atrevan a denunciar".

de más niñas llegaron a la fiscalía, acompañadas de los papás, para denunciar al hombre.

Vieja maña. En el 2002, Somarribas había sido acusado por delitos similares en otro centro educativo donde daba clases.

En aquella ocasión, el hombre enfrentó un proceso que acabó en julio, pero un tribunal de Ciudad Quesada lo declaró inocente debido a que algunas de las niñas denunciantes se contradecían en las declaraciones que les dieron a los jueces.

La Teja intentó conversar con los maestros de la escuela para saber si tenían conocimiento de los hechos, pero ninguno quiso referirse al tema.

Indignación. Los padres de familia aseguran sentirse indignados por las acusaciones de las niñas, pues confiaban plenamente en el director.

"No es posible que la persona encargada de velar por el bienestar de los niños en la escuela se ponga en esas cosas, esperamos que la ley haga lo que tenga que hacer", expresó una mamá, que prefirió no dar el nombre.

Después de enterarse del escándalo, muchos papás prefirieron no mandar a los pequeños a la escuela.

La Dirección Regional de Educación de Upala estudiará los datos de la fiscalía y se pronunciará en los próximos días.